
Nr. 1ßb IJ 

1991 -03- 21 

n -12// der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller, Wo 1 fmayr , Svihalek 
und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend den Druck von Schulbüchern auf Umweltschutzpapier 

Es ist unbestritten, daß Umweltschutzerziehung bereits im Kindesalter be
ginnen sollte. 

Es ist aber eine Tatsache, daß ein hoher Prozentsatz von Schulbüchern und 
ähnlichen Arbeitsbehelfen derzeit nicht auf Umweltschutzpapier gedruckt 
wird. 
Abgesehen von der grundsätzlichen umweltpolitischen Bedenklichkeit dieser 
Tatsache, wirkt sich dies auch umwelterzieherisch sehr negativ aus, weil 
die Kinder mit einem schlechten umweltpolitischen Faktum konfrontiert wer
den. 

Den unterfertigten Abgeordneten scheint es demgegenüber sinnvoll, Schulbü
cher und ähnliche Arbeitsbehelfe grundsätzlich, sofern dies technisch mög
lich ist, auf Umweltschutzpapier zu drucken. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
Unterricht und Kunst die nachfolgende 

A n fra g e: 

1. Teilen Sie die Meinung, daß Schulbücher und ähnliche Arbeitsbehelfe 
grundsätzlich auf Umweltschutzpapier gedruckt werden sollten? 

2. Wenn ja: Welche Möglichkeiten sehen Sie, dieses Vorhaben zu unterstüt
zen? 
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3. Können Sie eine überblicksmäßige Darstellung darüber geben, wie weit 
derzeit bereits Schulbücher und ähnliche Arbeitsbehelfe auf Umwelt
schutzpapier gedruckt werden? 

786/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




